

rémunération de \$200.00 ou de lui accorder pour l'année prochaine une augmentation de salaire du même montant,

Résolu: Que les Avocats de la Cité et le Secrétaire de cette Commission soient autorisés à aller à Québec lorsqu'ils le jugeront nécessaire relativement au bill qui doit être présenté à la Législature pour obtenir certains amendements à la Charte de la Cité.

Résolu: Que les membres de cette Commission ont appris avec un profond chagrin le décès de Madame Tétreau, épouse de leur estimé collègue, M. l'échevin Tétreau et qu'ils désirent leur exprimer leurs sincères sympathies dans le malheur qui l'a frappé

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE *re* CHEMINS A BARRIERES

Compte-rendu de l'assemblée du 29 décembre

Sont présents: MM. les échevins Bastien, président; Emard, L. A. Lapointe, Mayrand, Marcil, Drummond, Larivière, Deguire, Lussier.

Soumise une communication des avocats de la Cité, au sujet des mesures à adopter afin de faire disparaître les barrières de péage dans les quartiers récemment annexés.

Et un débat se'engageant .

Il est

Résolu: Que les avocats de la Cité soient autorisés à faire préparer immédiatement par un des notaires de la Cité, tous les actes que lesdits avocats jugeront nécessaires de faire signifier aux syndics des Chemins à Barrières, et de soumettre ces actes au Conseil afin de les faire approuver et pour autoriser Son Honneur le maire et le Greffier de la Cité à les signer au nom de la Cité.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Cité.

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 4 janvier.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Brodeur, Dandurand, Dubeau et Tétreau.

Les minutes des trois dernières séances sont lues et ratifiées.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins Boyd, Emard, Clément, Garceau et Gauvin, et M. Oscar Lavallée, C. R., avocat de la Cité.

L'honorable L. O. Taillon se présente devant la Commission et demande que les mots suivants soient ajoutés dans les avis supplémentaires que la Ville se propose de donner en rapport avec les amendements à sa charte. "Ratification de l'acte passé le 7 janvier 1910, pour fermeture de rues entre la Cité et la Compagnie de chemin de fer Pacifique Canadien."

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

Soumise une résolution du Bureau des Commissaires priant cette Commission d'ajouter dans le projet d'avis supplémentaires *re* amendements à la charte, les mots suivants:

"Modifications des termes de la loi concernant les obligations envers les municipalités récemment annexées et moyens de pourvoir à ces obligations."

Résolu: D'acquiescer à la demande du Bureau des Commissaires.

neration of \$200.00 or to grant him for next year an increase of salary equal to said sum.

It was also

Resolved: That the City Attorney and the secretary of this Committee be authorized to proceed to Quebec, when deemed necessary, concerning the bill to be presented to the Legislature in order to obtain certain amendments to the City Charter.

Resolved: That the members of this Committee have learned with deep regret the demise of Mrs. Tetreau, wife of their esteemed colleague, and that they desire to express to him their sincere sympathy in his sad bereavement.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE *re* TURNPIKE ROADS

Report of meeting held the 29th December.

Present: Ald. Bastien, chairman; Emard, L. A. Lapointe, Mayrand, Marcil, Drummond, Larivière, Deguire, Lussier.

The minutes of the two last meetings were read and confirmed.

Submitted a communication from the City Attorneys anent the measures to be taken in order to remove the toll gates from the wards recently annexed.

And a debate arising, it was

Resolved: That the City Attorneys be authorized to have the City notaries prepare immediately all the acts they may deem necessary to serve upon the Turnpike Trust and that the said acts be submitted to Council, so that they may be approved and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

LEGISLATION COMMITTEE

Report of meeting held on the 4th. January.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Brodeur, Dandurand, Dubeau and Tetreau.

The minutes of the three last meetings were read and confirmed.

Ald. Boyd, Emard, Clément, Garceau and Gauvin, and Mr. Oscar Lavallée, K. C., City Attorney, also attended the meeting.

Honorable L. O. Taillon appeared before the Committee and asked that the following words be added in the proposed supplementary notices to be given in connection with the amendments to the Charter. "To ratify the deed between the City and the Canadian Pacific Railway Company, of the 7th. of January 1910, anent the closing of streets."

Resolved: To concur in said request.

Submitted a resolution from the Board of Commissioners requesting this Committee to add in the proposed supplementary notices *re* amendments to the Charter, the following words:

"Modification of terms of the law concerning the obligations towards the newly annexed municipalities and the means of meeting same."

Resolved: To concur in the request of the Board of Commissioners.